Course Picard 2 1. 2022

VOEUX POUR 2022

L'apaisement, un projet touristique et des élèves en liberté

Pour l'année 2022, les habitants du Vimeu pourraient souhaiter l'apaisement au sein de plusieurs conseils municipaux où règne la



zizanie, comme à Ercourt, Quesnoy-le-Montant, Ramburelles ou encore Maisnières. Que les adversaires puissent travailler ensemble pour le bien de la commune. Même chose à Blangy-sur-Bresle, où la guerre est déclarée entre les propriétaires du Domaine de Penthièvre et le maire Éric Arnoux.

À Ault et dans les environs, on pourrait aussi souhaiter une issue favorable au dossier d'aménagement

touristique du site du Moulinet (photo), bloqué pour des raisons administratives. Un investisseur souhaite rénover les bâtiments existants en hôtel haut de gamme de 42 chambres, avec restaurant et spa, et construire des cabanes. Ce projet est soutenu par tous les élus du secteur.

On pourrait enfin souhaiter le retour à la normale dans les écoles, pour permettre à nouveau aux élèves et à leurs enseignants de monter des projets, d'organiser des sorties, de voir le monde.